
令和２年度 市民意見交換会（総務生活常任委員会） 

≪令和２年１１月４日≫ 

意見交換の相手団体：たつの男女共同参画「ＳＵＮ」の会  

意見交換会のテーマ：男女共同参画社会をめざした取組について  

 

主な意見（一部抜粋） 
 

・いろいろな先進地に行かせていただいたが、どこの市

にも男女共同参画の拠点があり、そこには専門の相談員

がおられ、男女共同参画の研究をしたり資料を集めたり

しておられるが、たつの市には拠点施設がない。 
 

・この活動を始めた頃、研修会を開くことで呼びかけてもなかなか人が集まらなかった。い

ろいろ工夫したが、近ごろは６０歳を過ぎても女性も男性も働いておられるので、私たちの

活動に入ろうという方が少ないことに困っている。 
 

・平成２７年から高校生向けのデートＤＶ予防教育セミナーを実施している。ＤＶといえば、

叩かれる、蹴られるという身体的な暴力ばかりを思われるが、今はスマホで無視されたりい

じめられたりとか、そういう精神的、また性的な暴力もあるということを若い人に知っても

らいたい。それを大人になってから知るのではなく、若い学生のうちにこんなこともＤＶに

なるという知識を入れてもらったら、自分はＤＶを受けているということに気づいてもらえ

る。そういう場になると考えている。 
 

・デートＤＶ予防教育を、今は高校生に対して行っているが、中学生向けの教育が必要では

ないかと思っている。すぐには無理かもしれないが、ぜひ、中学生からのＤＶ予防教育を取

り入れてもらい、早くから予防の知恵をつける取組をたつの市にしていただきたい。 

 


